

PIRIÁPOLIS

DEPARTAMENTO DE MALDONADO

Boycott al Establecimiento de Piria, hasta tanto este burgués prepotente no acepte las condiciones de sus obreros.

Los trabajadores de la piedra han de tener en cuenta que ir a trabajar al feudo de Piriápolis es traicionar la causa de sus hermanos, que es también la suya.

Contra la prepotencia burguesa, la solidaridad proletaria.

¡Boycott a Piria, compañeros!

Recibimos de los compañeros de la Unión General de trabajadores de Piriápolis, la siguiente nota:

Compañeros de «Trabajo»:

Salud!

Los componentes de la Comisión de la Unión General de Trabajadores de Piriápolis, deseamos se publiquen en ese semanario los nombres de los carreteros que habíamos omitido en la nómina de los anteriores.

José Bernal y Salvador Bernal, herreros.

Deseamos su publicación para que los tengan en cuenta los trabajadores.

Salud y Anarquía.

PRIMITIVO RODRÍGUEZ.

Secretario.